

BAB V

KESIMPULAN , IMPLIKASI DAN SARAN

A. Kesimpulan

Berdasarkan hasil penelitian dapat disimpulkan bahwa terdapat hubungan positif antara pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas dan angkutan jalan dengan disiplin berlalu lintas. Artinya jika pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas dan angkutan jalan meningkat maka disiplin berlalu lintas pun akan meningkat.

Meskipun penelitian ini secara empiris telah berhasil menerima H_1 , namun peneliti menyadari bahwa pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas bukanlah satu-satunya faktor penentu terhadap disiplin berlalu lintas. Paling tidak peneliti telah membuktikan bahwa pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas merupakan salah satu faktor yang mempengaruhi disiplin berlalu lintas.

B. Implikasi

Hasil penelitian ini terbukti sejalan dengan teori dan kerangka berfikir serta membuktikan bahwa terdapat hubungan positif antara pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas dengan disiplin berlalu lintas. Dengan demikian penelitian ini mengandung implikasi bahwa, pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas mempunyai peran penting dengan disiplin berlalu lintas. Untuk meningkatkan disiplin berlalu lintas maka perlu meningkatkan pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas dan angkutan jalan. Adapun strategi untuk meningkatkan pengetahuan tentang

undang-undang lalu lintas dan angkutan jalan diantaranya adalah pemerintah harus melakukan pendidikan dan sosialisasi ke sekolah mulai dari taman kanak-kanak sampai perguruan tinggi serta melakukan sosialisasi di tempat-tempat umum atau event-event yang dilakukan secara rutin dan berkala. Selain itu, siswa juga harus sering mengikuti seminar maupun event yang berkaitan dengan lalu lintas dan tata cara berkendara yang biasa dilakukan oleh produsen kendaraan bermotor serta banyak membaca buku, artikel di majalah atau tabloid tentang otomotif maupun sumber-sumber lain mengenai lalu lintas.

C. Saran

Berdasarkan kesimpulan yang telah dikemukakan, maka peneliti mengajukan saran-saran sebagai berikut:

1. Hendaknya seorang guru khususnya guru PKn dapat memberikan himbauan kepada siswa untuk meningkatkan pengetahuan undang-undang tentang lalu lintas agar dapat tertanam sikap disiplin dalam berlalu lintas.
2. Dalam rangka meningkatkan pengetahuan undang-undang tentang lalu lintas maka sebaiknya siswa banyak membaca buku-buku ataupun media lainnya yang memuat topik yang berkaitan dengan lalu lintas.
3. Diharapkan siswa memiliki pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas untuk menciptakan budaya disiplin berlalu lintas. Dengan mempunyai bekal pengetahuan tentang undang-undang lalu lintas maka siswa tersebut akan bisa lebih berdisiplin dalam berlalu lintas, bukan hanya sekedar tahu saja.

4. Perlu diadakan penelitian lebih lanjut mengenai faktor-faktor penyebab rendahnya sikap disiplin berlalu lintas pada siswa.